

Name: Rudolf Schriewer

Geburtsort: Dortmund

Wohnort: Kerpen - Sindorf

Besondere Stationen in meinem Leben:

Heirat mit meiner inzwischen verstorbenen Frau Mathilde Stangl, Geburt zweier Söhne und einer Tochter; Maschinenbau gelernt und studiert, dreijährige Tätigkeit als Ingenieur, Studium an der TH Aachen zum Lehramt Sekundarstufe II (Fertigungstechnik, Mathematik, Berufspädagogik), nach fünfzehn Jahren Tätigkeit im Lehrberuf Studium am Diakoneninstitut in Köln, Weihe am 6.06.1992 zum Diakon durch Kardinal Meissner, Erweiterung meines Lehramtes im Fach kath. Religion. 31 Jahre Unterricht am Berufskolleg Abt. Technik in Grevenbroich

Das ist mir wichtig:

Verknüpfung von Theologie und Naturwissenschaften

Das mag ich am liebsten an meinem Beruf:

Miteinander im Glauben auf dem Lebensweg zu sein

Das wünsche ich mir für meine Zukunft:

Weg von der Nabelschau in der Kirche hin zu mehr Zuversicht

Meine liebste Bibelstelle ist:

Jak 2, 18